

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Secara umum berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan melalui tahap pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data mengenai pengaruh persepsi, dan pengetahuan pedagang muslim terhadap minat pembiayaan bank syariah, maka dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil pengujian statistik persepsi pedagang muslim (X1) terhadap minat pembiayaan bank syariah (Y) adalah variabel persepsi memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap minat pedagang muslim pembiayaan bank syariah. Sehingga bank syariah harus mengubah persepsi masyarakat bahwa bagi hasil dan bunga itu berbeda, dan ketentuan pembagian hasil disesuaikan dengan margin yang telah disepakati bersama. Sehingga bank syariah mampu meningkatkan minat masyarakat untuk pembiayaan dibank syariah.
2. Hasil pengujian statistik pengetahuan pedagang muslim (X2) terhadap minat pembiayaan bank syariah (Y) adalah variabel pengetahuan memiliki pengaruh signifikan terhadap minat pedagang muslim pembiayaan bank syariah. Sehingga bank syariah harus melakukan sosialisasi – sosialisasi kepada masyarakat tentang apa itu bank syariah, bagaimana sistem bank syariah dan memberikan informasi mengenai perbedaan antara bagi hasil dan bunga serta memberi informasi tentang produk – produk yang ada dalam bank syariah.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dikemukakan, maka untuk meningkatkan minat pembiayaan bank syariah untuk masa yang akan datang diajukan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi bank syariah
 - a. Variabel persepsi mempengaruhi minat pembiayaan bank syariah. Maka saran peneliti diharapkan bank syariah untuk memberikan pengertian-pengertian kepada masyarakat tentang bank syariah secara detail,

supaya masyarakat lebih mengerti dan memahami bagaimana bank syariah sebenarnya. Sehingga masyarakat memiliki persepsi atau kesan yang baik terhadap bank syariah khususnya yang beragama Islam supaya lebih berminat untuk pembiayaan bank syariah.

- b. Variabel pengetahuan mempengaruhi minat pembiayaan bank syariah. Maka saran peneliti diharapkan bank syariah untuk memberikan penjelasan-penjelasan mengenai produk dan akad bank syariah sehingga masyarakat mampu membedakan antara sistem yang ada di bank syariah dan bank konvensional. Dengan mengetahuinya produk dan akad yang ada di bank syariah diharapkan masyarakat berminat pembiayaan bank syariah.
2. Bagi peneliti yang akan datang

Bagi peneliti selanjutnya hendaknya menggunakan variabel-variabel lainnya dan menggunakan objek lainnya. Supaya dapat mengetahui faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi minat pembiayaan bank syariah. Sehingga bank syariah lebih berkembang, mengingat masyarakat Indonesia mayoritas beragama Islam.